

会社の結論を明白に

チツソ水俣工場労組 江頭社長に要求書
チツソ水俣工場労組の横田委員長、岡本同教官部長は十一日午前

チツソ水俣工場労組の横田委員長、岡本同教官部長は十一日午前十二時チツソ水俣支社の中村総務部次長と会い、江頭チツソ社長に対する水俣病問題に関する要求書を提出した。要求書の内容次の通り。

①水俣病の原因について旭大の結論通りの方向に沿つて國の結論が出されようとしているが、アルミニド製造工程で有機水銀ができることを会社はすでに突き止めているはずである。水俣病の原因について会社としての結論を明らかにすること。

②会社はすでに三十四年に水俣工場廢液を投与する実験により、水俣病が発病する事實をつかんでいたと一部に報道された。工場廢液又コ投与実験について実験結果の全部を公表すること。

③会社はサイクレーター完成してからではあるが、水俣病の心配がなくなりたと公表してきたが、サイクレーターは有機水銀をろ過できず、サイクレーター定修時の廃水

の処置が不十分で、最近に至るまで有機水銀を流してきたといわれ

が会社の工場廢水に超過することが決定した場合においても新たな補償金の要求はいつさい行なわないものとする」との条項は公序良俗違反、強要の疑いがあるといわれている。会社は直ちにこの条項を引つ込める。

④今日現在の問題としてアルミニド廃物の問題、工場廃

害追究のための協力どころか妨害をばかり、多数の市民を死にさせ、多数の市民を不治の病に落としたチツソの責任はばかりしれない。社会の公器たるべき企業の経営をはかること。

⑤ともに十四日午後四時までに文書をもつて江頭社長の回答を要求している。
なお、会社側は同日午後、東京本社の江頭社長に同要求書を取り次いた。

水の安全性の問題、水俣湾土壤および魚介類の有機水銀殘留の問題などがある。こんど再びこのよう

な怒ろしい公害を超こさないため著として全面的にやり直すべきである。特に三十四年当時互助会と縮結された協定中、「将来水俣病

管署としての責任を負うするつもりか明らかにすること。

同労組では会社側に対しすみや

かに面交を開くことを申し入れる